

Sehr geehrte Kunden

Per 01. Juni 2017 wird die Autocenter Bärtschi AG auf den Namen **Autocenter Burri AG** umbenannt. Damit wird transparent gemacht, dass es sich um eine Tochtergesellschaft der Garage Burri AG (Thun) handelt, welche in den letzten Jahren beträchtliche Mittel investiert hat, um das Überleben der Langnauer Garage zu sichern.

Um den stetig steigenden Anforderungen und Standards der beiden Hauptmarken Renault und Honda zu genügen, wurden auch die Betriebsabläufe neu organisiert. Zudem wird das Mitarbeiterteam im Bereich Verkauf neu zusammengestellt. Dessen bisheriger Leiter, Urs Bärtschi, hat den Betrieb per Ende April 2017 verlassen. Wir danken ihm an dieser Stelle für seine langjährige Mitarbeit und wünschen ihm für seine private und berufliche Zukunft alles Gute. Im Bereich Werkstatt wird sich das bestehende und gut eingespielte Team auch in Zukunft um Sie kümmern.

Wir sind überzeugt, mit dieser Neuausrichtung den richtigen Weg zu gehen und freuen uns, Sie auch in Zukunft bedienen zu dürfen.

Freundliche Grüsse

Ihre Autocenter Bärtschi AG